

「3本の矢」(学習・社会性・協力)は的を射た？ 修学旅行 無事終了！

11月20～22日の2泊3日で、2年生は関西方面に修学旅行へ行きました。実行委員さんを中心に事前学習や準備に取り組み、「**団結しよう 3本の矢(学習・社会性・協力)**」というスローガンで当日に臨みました。

11月20日、絶好の日和に恵まれ、小倉駅での出発式の後、新幹線で京都へ。京都駅からは、班別研修として、各班で考えたコースと清水寺、八坂神社等のチェックポイントを通して、ゴールとなるホテルに到着する計画です。迷ったり、見学地を変更したりする班もありましたが、全部の班がゴールできました。10月に行ったフィールドワークの体験を発揮できたと思います。2日目は朝一番の金閣寺。天気も良く金箔が光り輝いていました。嵐山に移動し、渡月橋を眺めながら昼食後、自由散策。人出が多く、大変な混雑の中、楽しいひと時を過ごしていました。その後は奈良県へ移動し、奈良公園、東大寺見学です。大仏の大きさや鹿の勢いに皆、圧倒されていました。神戸泊して3日目、最初に姫路城見学です。“白鷺城”の異名を持つ美しい天守閣に歓声が上がっていました。その後は南京町でのお買い物、食べ歩きタイム。大混雑の中でしたが、楽しそうに天心を頼張り、中華街の雰囲気堪能していたようです。新神戸駅で帰りの新幹線にも無事乗車でき、全日程を終了させました。「3本の矢」に例えた【学習・社会性・協力】は学べましたか？

出発式で、気をつけてほしいこととして伝えた「**全員が無事に帰ってくる**」ことは達成できました。一方で「**約束を守る**」「**役割を果たす**」ということは、十分ではなかったようですが、注意を受けてからの皆さんの変わり方は素晴らしく、今後に期待が持てました。修学旅行は終わりましたが、修学旅行の目的達成は先送りになりましたので、旅行中に学び、感じ、反省したことを忘れず、これからの生活にそれぞれが生かしていきましょう。そうしていくと、いずれ「やっぱりさすが黒中生だった」と言えることになるのです。

この修学旅行を無事に終えられたのは、計画からリーダーとして全体を引っ張ってくれた**実行委員長をはじめ実行委員の皆さんと、2年生全員の協力のお陰ですが添乗員さん、写真屋さん、先生方への感謝も忘れないように！本当にお疲れ様でした。

※画像は削除しています

*八幡西警察署「1日署長」を務めました！

夏休みのポスター・標語コンクールで表彰された2年**さん、**さんが11月29日に八幡西警察署「1日署長」を務めました。

※画像は削除しています。

参加予定の年末特別警戒出陣式が雨天中止となり、イオンタウン黒崎内で啓発チラシを配る業務を行いました。お疲れ様でした。

*「イノシシ」出没！遭遇した時の注意の確認を！

最近、校地内でイノシシが侵入した形跡があり、区役所にも報告していますが、その後も目撃情報があげられています。11/4 テル配信に添付している遭遇した時の注意点を確認しておきましょう。

*第47回「少年非行防止ポスター展」最優秀賞
***さん作のポスターが届きました。「明るい未来をきりひらけ」のメッセージを見事な構図の絵とともに市内全体に発信していきます。



**さん作のポスター

校長室より
【真剣に...】
実業家の松下幸之助氏が大切で、叱られてこそ人間の大切で、叱られることが「真剣に叱られる」ことが、真の値打ちが出てくるから、叱り、叱られることにお互い真剣でありたいと説いています。修学旅行の初日にしっかり叱られた黒中生でしたが、先生方も真剣に叱り、真意がきちんと伝わったので素直に反省し、見事に修正しました。お互いの厚い信頼関係と「真剣」さに、二年生全体の大きな可能性を感じた二泊三日でした。(宮)